
Ostseebad Boltenhagen

Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Ostseebad Bol-
tenhagen 

vom 22.10.2020

Top 7 Bericht des Bürgermeisters über Beschlüsse des Hauptaus-
schusses, über die Durchführung der Beschlüsse der Gemein-
devertretung und wichtige Angelegenheiten der Gemeinde

Der Bürgermeister, Herr Raphael Wardecki, berichtet über folgende wichtige Ange-
legenheiten:

1. Turmgespräche mit Gewerbetreibenden werden wieder aktiviert
2. Abfallwirtschaftsbetrieb hat finanzielle Unterstützung für die Grünschnittan-

nahmestelle zugesichert, Zuschüsse von 2.000 € auf 15.000 € erhöht
3. Anschaffung Unimog für den Bauhof 
4. Vorort-Termin Seniorenbeirat/Landrätin, bzgl. sicherer Überweg Klützer 

Straße; hier Schaffung eines Zebra-Streifens bzw. eine Ampelanlage 
5. 14.10.2020 – Vergabeausschuss getagt 
6. Digitalpakt Schule – Fördermittelbescheidung liegt vor
7. Das Medienbildungskonzept ist bestätigt worden
8. 12.10.2020 – Sitzung des Amtsausschusses – Vorstellung Allris 4
9. Städte- und Gemeindetag hat getagt
10. Brandschutzbedarfsplan wird Anfang November zwischen den Gemeinden 

des Klützer Winkels ausgetauscht
11. Termin mit dem Zweckverband, dem Bürgermeister der Stadt Klütz und Herrn 

Wardecki, bzgl. des Wirtschaftsweges von Christinenfeld nach Boltenhagen 
hat stattgefunden 

12. Termin mit dem Nahbus zur gemeindeeigenen Buslinie hat stattgefunden
13. 17.10.2020 – Tagung Tourismusverband in Wismar
14. Einstellung einer Mitarbeiterin in der Kurverwaltung sowie die Studentin hat 

das duale Studium in der Kurverwaltung begonnen 
15. Am 17.09.2020 tagte die AG Verkehr mit der Gemeinde Dassow und anderen 

Gemeinden des Amtes Klützer Winkel 
16. 09.09.2020 – Treffen mit den Nachbarn des Baltic Quartiers 
17. 08.09.2020 – Treffen Strandkorbvermieter 

Herr Steigmann hinterfragt einen Gesprächstermin mit Minister Pegel. Herr War-
decki erklärt, dass dieser per WebEx stattgefunden hat. Hierzu wird Herr Wardecki 
zum TOP 23 berichten. 

Ebenfalls teilt Herr Steigmann mit, dass Wolfgang Schumacher mit der Ehrennadel 
ausgezeichnet wurde. 

Anschließend lässt Herr Wardecki über das Rederecht für die anwesenden Planer, 
Mitarbeiter der Kurverwaltung, Investoren, dem Zweckverband Grevesmühlen, den 
Sonderbeauftragten Herrn Rappen und der Verwaltung abstimmen. Diesem wird 
einstimmig zugestimmt.




